

2020年3月18日
日本セラミック株式会社
執行役員 経営企画室 室長
藤原 佐和子

お客様各位

新型コロナウイルス（COVID-19）感染症に関する生産への影響について

当社グループにおける新型コロナウイルス（COVID-19）感染症による生産活動への影響について、お知らせいたします。

記

1. Nicera Philippines Inc.の生産について

3月16日、フィリピン政府より、フィリピン国内において新型コロナウイルス（COVID-19）の感染拡大を受け、北部ルソン島全域での外出制限措置が発表されました。この発表により、現在、ルソン島全域において、自宅隔離、公共交通機関の停止、物流の遅れ等が生じております。

これらの影響から当社グループの、ルソン島内スービック経済特別区に所在する Nicera Philippines Inc.（以下、「フィリピン工場」という）においても、3月17日午後より生産活動を一時停止いたしました。

2. 今後の見通し

現在、フィリピン工場の生産再開時期は未定であり、今後、一部製品の生産、納品に影響をおよぼす可能性がございます。引き続き状況が分かり次第お知らせするとともに、お客様への影響を最小限にすべく取り組んでまいります。

なお、日本国内の工場は、通常通り稼働しております。

3. 製品に関するお問合せ

MI 統括営業部（赤外線センサ、モジュール、バックソナー、磁性材）

TEL：(03) 6722-6570

超音波センサ事業部（超音波センサ）

鳥取 TEL：(0857) 53-5740

大阪 TEL：(06) 6838-2765

センサモジュール事業部（電流センサ、ホール素子）

TEL：(0857) 53-2678

以上